

Calidad científica y editorial



Iniciamos cargados de ilusiones este nuevo año 1995 y nos sentimos animados y confiados porque, poco a poco, *Cuadernos de Artroscopia* está cumpliendo con los objetivos planteados en su inicio, es decir, va tomando cuerpo y solera, como los buenos vinos.

Se han recibido trabajos de gran envergadura y calidad científica, además, tal y como prometimos en los comienzos de esta publicación, esperamos poder contar con la participación de algunos colegas extranjeros, para que compartan con nosotros su experiencia artroscópica.

Sin ir más lejos, en este número los Dres. P. Beaufils, J. F. Kempf y D. Molé se han encargado de exponer y actualizar un tema tan controvertido como es el de las indicaciones y resultados del tratamiento endoscópico de las lesiones de la cofia de los rotadores, en su estudio *Tratamiento endoscópico de las lesiones de manguito de los rotadores, incluido, el desgarró completo*. Junto a éste, podréis encontrar otros trabajos de investigación de gran altura.

Por otro lado, también publicamos en este número un protocolo para valorar los hallazgos artroscópicos en las gonartrosis subsidiarias de una osteotomía correctora de los ejes y sus resultados,

elaborado por la Asociación Española de Artroscopia en colaboración con el Hospital Universitario del Mar de Barcelona. No pretendemos solamente dar a conocer el mismo, sino someterlo al criterio de todos los asociados, invitándoles a que nos hagan llegar cuantas sugerencias crean oportunas, antes de aceptarlo como definitivo. La A.E.A remitirá a todos sus socios unas páginas explicando y aclarando cada uno de los apartados que lo componen.

Finalmente nos vemos obligados a poner el contrapunto con la triste noticia de la desaparición del Dr. Watanaabe, maestro de un gran número de artroscopistas repartidos por todo el mundo, y cuya necrológica, un modesto homenaje para quien tanto hizo por nuestra especialidad, podréis encontrar en la sección de noticias.

Cuando tengáis este número en vuestras manos, ya estaremos preparando el próximo (mes de octubre) con el propósito de mantener la calidad científica y editorial que caracteriza *Cuadernos de Artroscopia* y superando cuantas dificultades se puedan presentar en nuestro camino. No nos podemos conformar con menos.

Dr. Javier Vaquero